

# NGO

## Babinsa Koramil 22/Ayah Gotong Royong Bantu Warga Persiapan Rabat Beton

Nurfaizin - [KEBUMEN.NGO.WEB.ID](http://KEBUMEN.NGO.WEB.ID)

Oct 8, 2022 - 09:23



*Peltu Donny Eko. P melaksanakan kerja bakti menyiapkan material untuk pembangunan jalan rabat beton di wilayah RT 05/04 Desa Karangduwur, Kec. Ayah, Kab. Kebumen, Prov Jawa Tengah*

KEBUMEN - Cara terbaik untuk mendekati warga adalah dengan karya bakti, hal tersebut sudah bukan lagi menjadi rahasia umum bagi Babinsa. Hal itulah yang mendasari Babinsa untuk sebisa mungkin terjun kelapangan bergabung dengan masyarakat bila ada kegiatan karya bakti.

Babinsa Koramil 22/Ayah Peltu Donny Eko. P melaksanakan kerja bakti menyiapkan material untuk pembangunan jalan rabat beton di wilayah RT 05/04 Desa Karangduwur, Kec. Ayah, Kab. Kebumen, Prov Jawa Tengah. Sabtu (8/10/2022).

Lokasi rabat beton yang berada di ketinggian dan akses jalan yang tidak memungkinkan untuk dilewati kendaraan, memaksa warga untuk memindahkan pasir, split dan semen mendekati lokasi dengan harapan lebih cepat pengerjaan.

Dengan bermodalkan ember warga baik bapak-bapak dan ibu-ibu bersama Babinsa menggondong dan memikul split dan pasir yang berjarak 200 meter dari lokasi pengedropan material.

Dalam kesempatan tersebut Kades Karangduwur Sutono yang turut mendatangi lokasi menyampaikan, " kami atas nama Warga menyampaikan banyak terimakasih kepada Babinsa Koramil 22/Ayah Peltu Donny yang sudah ikut berbaur bahu membahu bersama warga memindahkan material guna pembuatan rabat beton, dengan kehadiran Babinsa dilapangan warga menjadi tambah semangat dalam bekerja, terlihat dari aura mereka dalam menggondong material,"

Dalam kesempatan tersebut Babinsa Peltu Donny menyampaikan, ini bentuk wujud nyata pengamalan 8 wajib TNI, TNI membantu warganya dalam bergotong royong demi rakyatnya. Dengan seperti ini kedekatan dengan warga akan terjalin dengan baik, mereka akan akrab dengan kita sehingga tentunya akan memperlancar Tupoksi kita dilapangan," ucap Donny.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen